



Le 19 décembre 2019, réunis pour la troisième fois en Assemblée générale les agents – syndiqués et non syndiqués de l'antenne de Liancourt ont décidé à nouveau de mener des actions contre le démantèlement du service public et des droits des agents et des usagers.

Il a été décidé des actions suivantes :

- présence aux CAP mais lecture minimale des avis SPIP
- participation minimale en CPU
- poursuivre le mouvement avec les autres antennes du SPIP de l'Oise
- Port des tee-shirts « SPIP en mouvement »
- Information en ouverture des commissions ou des CAP sur les raisons du mouvement actuel dans les SPIP
- inclusion de la phrase d'information sur le mouvement social dans chaque mail

Nous resterons mobilisés et attentifs aux évolutions jusqu'à l'abandon de ce projet par le gouvernement.

**Nous, agents des SPIP, refusons d'être spectateurs de cette démolition organisée du service public.**

